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亀山市教育委員会第３回臨時会会議録 

 

１． 日 時  

平成２９年３月６日（月）   午後５時００分開会 

   

２．場 所 

  亀山市役所西庁舎３階 第５会議室 

 

３．出席委員 

  教 育 長    服 部   裕 

１番委員   井 上 恭 司 

２番委員   大 萱 宗 靖 

３番委員   宮 村 由 久 

４番委員   太 田 淳 子 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．議事参与者 

教育次長                             大 澤 哲 也 

教育総務室長（以下総務室長という。）         原 田 和 伸 

参事（兼）学校教育室長（以下学校室長という。） 伊 藤 早 苗 

教育研究室副室長（以下研究副室長という。）   小 坂 みゆき 

生涯学習室長（以下生涯室長という。）      亀 山   隆 

図書館長                    井 上 香代子 

教育総務室主幹（書記）             木 崎 保 光 

教育総務室主任主事（書記）           三 井 直 子 

 

６．会議録署名者指名 

  １番委員（井 上 恭 司 委員） 

  ２番委員（大 萱 宗 靖 委員） 
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７．協議事項 

教育長 

 

 

教育長 

図書館長 

 

 

 

生涯室長 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

大萱委員 

図書館長 

教育長 

 

大萱委員 

 

生涯室長 

 

 

太田委員 

 

 

 

宮村委員 

生涯室長 

協議事項「亀山市立図書館の今後の方向性」について説明を求

める。 

（図書館長説明） 

アンケートの対象者について説明してほしい。 

亀山市立図書館及び関図書室の来館者を始め、図書館運営委

員、社会教育委員、生涯学習推進委員、ＰＴＡ関係者を考えてい

ます。地域へは、まちづくり協議会のご理解・ご協力を仰いだう

えでお願いしたいと考えています。 

子ども会へは、４月の総会でお願いをする予定です。 

亀山高等学校にも事前にアンケートの協力をお願いしています

が、アンケートの中に高校生にとって難しい表現があると伺った

ので、表現を検討する必要があると思います。 

なお、性別については、市町は強制ではありませんが、県の方

向として、性的マイノリティを考慮し、かっこ書きにすることと

しているため、このアンケートでも、「男・女」と記載するので

はなく、かっこ書きにしました。しかし、かっこ書きの場合、性

別を書かない方がいるのではないかと心配しています。 

「性別をご記入ください」と書いてはどうか。 

問１３の回答番号が重複している。 

訂正します。 

「今後の方向性」に関する質問について、選択肢全てに○をふ

られる心配はないか。 

全て○をふられた場合はどうするのか。複数回答で数を制限し

てはどうか。 

図書館の今後の方向性を具現化していくために必要だと考えら

れる項目を書いています。よって、全て○であれば、これらは全

て必要であるということになると考えています。 

問１３の回答項目が１７もある。一方、問１４の回答項目は少

ない。問１４の生涯学習についても、教育委員会としては進めて

いきたいことだと思うので、問１３と同じくらい回答項目がある

とよいと思う。 

問１３の③と④に対する回答を分けてはどうか。 

作成当初は③と④のそれぞれで回答項目を設けていましたが、
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教育長 

太田委員 

 

図書館長 

 

教育長 

生涯室長 

 

教育長 

太田委員 

 

生涯室長 

 

 

 

 

太田委員 

 

生涯室長 

 

教育長 

 

 

宮村委員 

 

 

生涯室長 

 

 

 

 

教育長 

回答項目が重複したため、一つにまとめました。 

うまくＡ３版１枚に収めてほしい。 

利用困難者も回答すると考えた場合、やはり回答項目が多い。

１つか２つ減らしてはどうか。 

優先順位の低い回答は削除しましたが、１７項目残りました。

全てが大事な回答項目だと思っています。 

回答数を少なくするのは難しいのか。 

回答数を上位５つ程度選んでもらうようにすることはできると

思います。 

答える方の立場に立って、手を加えてほしい。 

スケジュールについて、アンケートの集計は遅れることはない

か。余裕を見てスケジュールを立てているのか。 

アンケートの集計には非常に時間が掛かると思います。クロス

集計まで行うと、更に時間が掛かるため、まずはクロス集計をせ

ずに集計します。また、配布及び回収方法は一律ではないことか

ら、回収時期に差があるため、アンケートの回収が全て完了して

いなくても、方向性の具現化案の検討を開始します。 

４月下旬に、アンケートの大体の集計結果を示してもらえるの

か。 

最終の数値ではありませんが、傾向はお示しできると思いま

す。 

４月下旬に教育委員会を開催する。教育委員会としては、それ

までに市民の声であるアンケートの集計結果を判断材料として、

まとめ作業を行う。 

アンケートの集計と分析及び教育委員会協議会での検討を同時

並行で行うということか。アンケートの結果がまとまってきた

ら、協議会での検討内容も修正していくということでよいか。 

そのとおりです。 

アンケートの件について、高校生にお願いするに当たり、アン

ケート内容が高校生には難しいとの意見をいただいているため、

高校生向けに表現を改めたものを事務局で準備したいと思います

ので、ご了解ください。 

タイトなスケジュールであるが、よろしくお願いしたい。 

（ほかに質問はなく、協議を終わる。） 
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８．その他 

事務局 

教育長 

 小学校の卒業式と幼稚園の卒園式の告辞を配付します。 

 ３月定例会は３月２４日（金）午後１時３０分からとする。 

 第４回臨時会は３月１７日（金）とする。 

 

９．閉会 

     午後６時１０分 

 


